
 

 

 

≪ 例年(５月)とは、時期が異なりましたが、体育祭を行うことが出来ました。≫ 
９月１９日(土)に体育祭を行いました。天候にも恵まれ、心地よい一日でした。閉会式で、私が「体育祭、

楽しかった人」と聞きましたら、生徒は全員、さっと手を挙げたようで、体育祭がとても満足できる行事にな

ったことが、生徒の笑顔や様子からも見てわかりました。ここに至るまで体育科の先生は、毎朝早くからライ

ンを引いたり道具を運んだり毎日の練習計画を立てたりと、大変気を使ったことと思います。三年生のブロッ

クのリーダーたちは、夏休みの前から企画や計画・準備にしっかり取り組み、ブロックをまとめて見応えのあ

るブロック全員でのブロックパフォーマンスを仕上げてくれました。そして生徒全員が楽しい体育祭をつくり

あげて、盛り上げてくれました。体育祭練習期間が始まると同時に、毎朝、野球部の生徒がグラウンド整備を

してくれました。サッカー部の生徒は、随時テントを立ててくれました。たくさんの人の影での努力や支えが

あったことが、全体に波及し、この成功につながったことと思います。 

 

  

  
      

  
 
 

 

 

 

 
 

≪ 生徒会長の話【下↓】がとても良かったので、紹介します。≫ 
『みなさん、おはようございます。今日はいよいよ体育祭本番です。この日のために、たくさん練習をしてき

たと思います。体育祭テーマ「百花爛漫～ひらけ！３８７人の笑顔の花」や、それぞれの学級目標に向かって

頑張りましょう。１年生は、初めての体育祭になります。２・３年生に遠慮なく精一杯力を出して欲しいと思

います。２年生は、３年生を支えながら、元気の良さをいかして体育祭を盛り上げて下さい。３年生は最後の

体育祭です。悔いの残らないよう、全力でブロックの優勝目指して引っ張っていって下さい。体育祭を開催さ

せて下さった先生方や、私たちが体育祭の練習をしやすいようにグラウンドの整備などをしてくれたり陰で支

えてくれた人に対しての感謝の気持ちを忘れないようにしましょう。 

 今までの練習の成果を発揮するのは今日です。昨日、言ったように今日はみなさんの本気を見せてください。

周りの視線など気にせず、最大の力を出し切って下さい。一人一人が心から楽しむことが体育祭を最高のもの

にすることにつながります。勝負はありますが、勝ち負けや順位が気にならないほど楽しんで下さい。全力で

楽しみ、一人一人、笑顔の花を咲かせましょう。そして、私たちにしかつくり上げることのできない体育祭を

つくり上げましょう。』これだけの、しっかりした内容を、原稿を見ずに堂々と話した、生徒会長の吉村新菜さ

んに、全校生徒はもちろん、グラウンドに来られていた保護者様からも大きな拍手がわきおこりました。 

 

 

 

令和２年９月２４日   

文責 校長 清水光朗 

その① 

【 生徒会のリーダーが体育祭のテーマを掲げての入場 】 

【保健体育委員長、ブロック長が集まっての、選手宣誓】 

【 オレンジ、黄、緑、青、のブロック長 】 

【 ２年生 応援テント 、２年生 学年競遊前 】 



 

 

 

 

サルを行いました。天候にも恵まれ少し涼しさも感じられる 

 

 

 

 

 

 

 

 
生徒の真剣な顔と笑顔がたくさん見られました。声援や掛け声が、たくさん聞かれました。体育祭は、生徒

を明るく元気にし、生徒たちをつなぐ、とても大切な学校行事だと改めて感じました。保護者の皆様、ご理

解ご協力ありがとうございました。 

令和２年９月２４日   

文責 校長 清水光朗 

その② 

↑ 美術部作、入場門の体育祭テーマと絵 

【 カラー軍手を使ってのブロックパフォーマンス 】 


